



NOTICIA

Ecoparque de la Biodiversidad COP16: un nuevo espacio natural dedicado a la restauración ecológica en Cali

Desde el 15 de junio, puede visitar este lugar ecológico dedicado a la conservación y educación ambiental.



Ecoparque Cali. Foto: Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca CVC.



Jos Guerrero ✉

PERIODISTA

16.06.2025 12:15 | Actualizado: 16.06.2025 12:15



Compartir



Guardar



Reportar



Resumen



Escuchar



Comentar

El Ecoparque de la Biodiversidad COP16, anteriormente conocido como **Parque Corazón de Pance**, abrió oficialmente sus puertas al público el domingo 15 de junio de 2025 en Cali.

Este nuevo espacio natural busca convertirse en un referente para la **restauración ecológica**, la **conservación de especies** y la **educación ambiental** en el suroccidente colombiano.

LEA TAMBIÉN



Opinión: De Niza llega el llamado a proteger nuestros océanos

USER ADMIN

Ubicado en la zona de Pance, al sur de la ciudad, el ecoparque permite la realización de recorridos guiados en tres horarios diarios: 9:00 a. m., 12:00 m. y 3:00 p. m.

Cada recorrido tiene **una duración aproximada de una hora y un cupo máximo de 30 personas**.

- Para participar, es necesario hacer una reserva previa a través del portal web (<http://ecopance.testweb2024.com/reservas>).
- Las visitas grupales que superen las 20 personas deben solicitarse por correo electrónico a la dirección: (<mailto:ecoparquebiocop16@cali.gov.co>).



Recomendaciones para los visitantes

El parque ha sido diseñado como un espacio contemplativo, por lo que no se permite el ingreso de mascotas. Se recomienda a los visitantes llevar **protector solar, gorra, calzado cómodo e hidratación**.

Esta iniciativa busca promover un acercamiento respetuoso y responsable con el entorno natural.

El Ecoparque de la Biodiversidad resguarda más de 500 especies de flora y fauna. Entre ellas se destacan **257 especies de aves, 50 de mamíferos, 18 de anfibios, 32 de reptiles, 9 de peces y 141 especies vegetales.**

La zona también servirá como espacio educativo, especialmente durante la realización de la COP16 en Colombia, en la cual la biodiversidad será uno de los temas centrales.

Lina Marcela Botía Muñoz, subdirectora de Ecosistemas y Umata, destacó que el sistema de reservas en línea fue implementado para evitar aglomeraciones, siguiendo el modelo ya aplicado en Cristo Rey.

“Esta plataforma permite a los usuarios planear su visita de forma cómoda, segura y ordenada, al tiempo que promueve el respeto por el entorno natural”, explicó.



La zona también servirá como espacio educativo. FOTO:ALCALDÍA DE CALI.

**Este contenido fue escrito con la asistencia de una inteligencia artificial, basado en información de conocimiento público divulgado a medios de comunicación. Además, contó con la revisión de la periodista y una editora.*

JOS GUERRERO

EQUIPO ALCANCE DIGITAL

Más noticias

[Prueba de ADN confirmó que en depósito de la Fiscalía están los restos de dos vecinos de Lucho Herrera](#)

[Nadie puede creer lo que Trump dijo de los trabajadores del campo en Estados Unidos](#)

[Identifican al contacto en Caquetá con dos de los capturados por atentado a Miguel Uribe](#)

Sigue toda la información de Colombia en [Facebook](#) y [X](#), o en nuestra [newsletter semanal](#).



Compartir



Guardar



Reportar



Resumen



Escuchar



Comentar